



exposición Interior Mujer

Miércoles 11 de enero 2012

Hora: 19:00h | Lugar: Sede de la Fundación Euroárabe



Mujeres de tres religiones monoteístas nos descubren su interior para lanzar un mensaje de paz a Granada y Marsella, Granada, símbolo de la convivencia de antaño y Marsella, representante de la convivencia pacífica en la actualidad.

El compromiso de cada una se lleva a cabo en forma de trueque y de palabras para luchar contra la judicialización de la sociedad y establecer relaciones basadas en la confianza mutua.



FUNDACIÓN EUROÁRABE

المؤسسة الأورو بية العربية



GOBIERNO DE ESPAÑA



MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Y DE COOPERACIÓN



Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo

Fundación Euroárabe de Altos Estudios
C/ San Jerónimo, 27 · 18001 Granada
info@fundea.org · 958 206508